

## MONSEÑOR CHOMALI ESTÁ EN ROMA: SERÁ CREADO CARDENAL ¿Y DEFINIRÁ TAMBIÉN AL NUEVO RECTOR UC?

Fernando Chomali, arzobispo de Santiago y gran canciller de la Universidad Católica, voló este miércoles a Roma. El sábado 7, a las 4 de la tarde italiana, se realizó en el Vaticano la ceremonia de su investidura como cardenal. Hoy domingo, a las 9 de la mañana, se llevó a cabo una misa de presentación de todos los nuevos cardenales con el Papa Francisco.

"Esta es una agenda privada de él", comentan desde el Arzobispado chileno cuando se requieren más detalles del viaje de Chomali. Si confirman que lo acompañan el cardenal Celestino Aós, obispo emérito de Santiago, y Osvaldo

Fernández de Castro, vice gran canciller de la UC; además de familiares, amigos cercanos y la comunidad de sacerdotes chilenos en la capital italiana.

La pregunta que muchos se hacen sobre este viaje de Chomali a Roma es si aprovechará su presencia estos días en el Vaticano para la aprobación de quien será el nuevo rector de la Universidad Católica.

La semana pasada, después de más de 60 días de trabajo, el Comité de Búsqueda de la UC -entre cuyos nueve integrantes estuvo el sacerdote Fernández de Castro- le entregó la terna de candidatos a monseñor Chomali, dentro de la cual él



debe elegir un nombre y posteriormente presentarlo en la Santa Sede para su confirmación. Consultadas varias fuentes cercanas al proceso, ninguna se atreve a asegurar ni a descartar de plano que eso pueda ocurrir ahora. "Es una decisión que depende estrictamente del Gran Canciller", explican desde la universidad. Una autoridad del plantel universitario, en

todo caso, sostiene que lo más probable es que ello ocurra más bien hacia fines de diciembre.

Durante las actividades de Chomali este fin de semana en Roma fue acompañado también por el actual rector de la UC, Ignacio Sánchez, quien hará traspaso de su cargo -después de tres periodos- el próximo 18 de marzo.